

Das Letzte Abendmahl

***Jesus spricht den Segen über das Brot
Den großen Herzensdank
an seinen himmlischen Vater
Er bricht das Brot
Teilt es mit uns
bis zum heutigen Tag
bis zum Gastmahl in der Ewigkeit
Dankend segnet er den Wein
Wir nehmen den Kelch an aus seiner Hand
Trinken daraus
die reine süße Freude seiner Gegenwart
mitten in den Bitternissen der Welt
Er schaut uns voller Liebe an
und ruft uns beim Namen
an den Tisch der Barmherzigkeit
Berührt uns mit seinen Worten
und mit seinen Händen
Wäscht uns behutsam die Füße
und bedeutet uns damit
dasselbe füreinander zu tun
Und doch wird bis zum Ende der Tage
immer auch ein Judas unter den Geladenen sein
der die Liebe Christi nicht versteht
Ein Mensch
der sich mit seinem Tun
nicht nur von Jesus abwendet
sondern damit auch das eigene Leben verrät
Es wird immer Menschen geben
die Brot und Wein aus Jesu Händen
nicht in Frieden annehmen
Darum bitten wir Jesus:
Lehre uns
in Dankbarkeit deine Einladung
zu deinem Gastmahl anzunehmen
Auf dich zu hören und deine Botschaft zu verstehen
Zu segnen und zu teilen wie du***